

Kreissparkasse Wiedenbrück

Kreissparkasse ehrt 15 Mitarbeiter

Die Kreissparkasse Wiedenbrück hat kürzlich 15 langjährige Mitarbeiter geehrt. Sie blicken gemeinsam auf insgesamt 480 Jahre bei der Kreissparkasse zurück. 40 Jahre dabei sind Marion Küker, Petra McMahon, Ulrike Stiller, Mechtild Wullenkord, Markus Drewes, Karl-Josef Mertensmeier und Werner Twent zurück. Ihr Silberjubiläum (25 Jahre) begehen Jennifer Jacobtorweihen, Tanja Krause, Anna-Katharina Mantsch, Christina Marquardt, Sandra Siggemann, Klaudia Vollmer, Tim Deinert und Emilian Klein. In einer Feierstunde dankte der Vorstandsvorsitzende Werner Twent auch im Namen seines Kollegen Emilian Klein den Geehrten für ihre geleistete Arbeit in den vergangenen Jahren und gratuliert ihnen zu ihren Jubiläen. „Sie haben in den vielen Jahren eine hervorragende Arbeit für unser Haus geleistet“, so Sparkassendirektor Werner Twent, der in diesem Jahr ebenfalls zum Kreis der Jubilare gehört. „Diese Anlässe sind es, die den Austausch und die Gemeinsamkeit in einem Unternehmen fördern.“ Auch die Personalratsvorsitzende Dörte Andresen gratulierte den Jubilaren im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.



Bild v.l.n.r.

Dank und Gratulation: Der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Wiedenbrück, Werner Twent (Mitte hinten), bedankte sich bei Emilian Klein, Karl-Josef Mertensmeier, Klaudia Vollmer, Jennifer Jacobtorweihen, Tim Deinert, Christina Marquardt, Mechtild Wullenkord, Sandra Siggemann, Petra McMahon, Tanja Krause, Ulrike Stiller, Markus Drewes, Anna-Katharina Mantsch und Marion Küker für ihre langjährige Tätigkeit in dem Kreditinstitut.